

MLP Japan ニュース



兵庫県明石港のマジックアワー

ごあいさつ

心の中にぬくもりを

寒い日々の中にも、少しずつ春の訪れを感じるようになってきました。天気や季節が移り変わるように、私たちの心は痛みと悲しみで凍りつく時があります。そんな私たちを、神様はみことばを通してやさしく慰めてくださいます。温かいイエスさまの愛が皆さんの心を溶かし、生きる希望をもたらしますように。MLP Japan メディアコンサルタント 江川 かをり

お知らせ

ラジオ出演のお知らせ

おやこジョイクラブが、東久留米市でボランティア団体登録をして1年が経ちました。この間、多くの学びがあり、とても感謝しています。そしてなんと3月1日(水)19:00には、東久留米のラジオ局「TOKYO854 くるめう」のコナチ・サークルという番組に、おやこジョイクラブが出演します。どうぞお楽しみに！

オンラインラジオアプリはこちら→



伝道の応援

収穫のための働き手

MLP Japan は、キリスト教の宣教を志す神学生を応援しています。新しい弟子をつくること、つまり、次世代の伝道者教育に力を注ぐことは、全てのクリスチャンの使命です。イエスさまは「収穫は多いが、働き手が少ない。だから、収穫の主は、収穫のために働き手を送ってくださるよう祈りなさい」(マタイ 9:37,38)とっておられます。私たちは特に WELS のルーテル神学校の働きのために祈り、そこで学ぶ学生さんを支援していきます。



今月のみことば

こういうわけで、いつまでも残るものは信仰と希望と愛です。その中で一番すぐれているのは愛です。

1コリント 13章 13節

クリスチャントピック

『いつまでも幸せに』

2月のバレンタインシーズンに、あなたはいつもどのように過ごしていますか。近年、日本の若い女性の間では、友人同士で甘いお菓子を送り合うことが多くなったように思えます。私はというと、お付き合いしているカップルはもちろん、長年一緒にいる夫婦がロマンチックなひとときを過ごしていることを見聞きするたびに微笑ましく思っています。

シンデレラをはじめとするおとぎ話は「こうして二人は、いつまでも幸せに暮らしました」という言葉で終わります。なぜ、この最後のセリフは印象に残るのでしょうか。それは誰もが、「いつまでも幸せに暮らす」ことを夢見ているからでしょう。おとぎ話を読むと、私たちは主人公の幸福さや謙虚さに魅力を感じます。主人公が苦しい境遇の中でも、けなげに努力を続けるのを見ると応援したくなります。そして、主人公が真実の愛に出会うと、私たちも幸せな気分になり、その状態がいつまでも続くことを願うのです。

誰かとお付き合いを始めたばかりの時、つらい別れを想像する人はいません。結婚する時に、長い泥沼の離婚劇を想像する人もいません。しかし、私たちは罪深い、壊れた世界に住んでいます。おとぎ話のように物事がうまく解決しないことの方が多いのです。神は、この悪い状況の中にいる私たちを愛し、苦しい時には一緒に悲しんでくださいます。イエスは、聖句を通して、傷ついた心に慰めと導きを与え、美しいお手本を示してくださいます。「**こうい**
わけで、いつまでも残るものは信仰と希望と愛です。その中で一番すぐれているのは愛です。」（1コリント 13 章 13 節）
牧師マーク・ジェスキー Time of Grace 『いつまでも幸せに』より MLP Japan 翻案

イベントのご案内

宣教活動を味わおう！ Taste of Missions

WELS では、毎年、宣教大会が催されています。今年 は 2023 年 6 月 10 日（土）10:00-17:00 に、ウイコンシン州メクオン市にあるウイコンシンルーテル神学校で、WELS が行っているアメリカ・カナダをはじめ世界各地での宣教活動についての発表を聞き、交流の時間を持つことができます。

参加者は、宣教地の多国籍料理を味わうこともできるため、家族ぐるみで楽しむことができます。オンラインでの参加者には、料理のレシピも提供されるので、料理をご自宅で試すこともできます。すべて英語の内容となりますが、興味のある方は、ぜひチェックしてみてください。

詳しくは、こちらをどうぞ【英文のみ】：

<https://wels.net/register-for-taste-of-missions-2023/>

讃美歌翻訳 【おやこジョイクラブのために】

イエスさま、きみを愛しているよ Jesus Loves Me

1. イエスさま、きみを愛しているよ
小さなきみを まもってくれる
すごく強い イエスさまは
きみのこと、愛している
2. みんなの罪が ゆるされるため
イエスさま生まれ 十字架についた
すごく強い イエスさまは
きみのこと、愛している
3. 天のとびらを イエスさま開き
うでを広げて みんなを招く
すごく強い イエスさまは
きみのこと、愛している
4. 心をきよめ みことばの種
まく働きを させてください
すごく強い イエスさまは
きみのこと、愛している Kaori E. 訳 2023

MLP および MLP Japan は、アメリカのプロテスタント・ルター派教会 WELS のもとで活動しています。<https://wels.net/>
MLP Japan は、日本全国のクリスチャンの誕生を助け、聖書に基づく信仰を励ますための多言語コンテンツを制作しています。
MLP Japan は、日本全国で救い主イエスの御名がほめられたえられることを祈りながら働いています。

Published by Kaori Egawa - MLP Japan Media Consultant <https://wels.net/>

〒203-0053 東久留米市本町 1-3-39 TEL: 042-472-3454

SUPPORTED BY STAR CROSS, A JAPANESE WRITING & TRANSLATION COMPANY